30. April 2019

Wenn der April zur Neige geht...

Meine Kinder, es ist wieder soweit: Der April geht zu Ende und mit ihm beginnt auch wieder am Abend die sogenannte Freinacht, die auch Walpurgisnacht genannt wird, in der die andere Seite, die dafür empfangsbereiten Menschen aufstachelt, Unfug und andere unschöne Dinge zu tun. Deshalb empfehle Ich euch, abends nicht mehr hinaus zu gehen und lieber für den Frieden zu beten und Gutes zu tun. Mit dem Beginn des Tagesanbruchs am 1.Mai ist alles wieder friedlich. Amen.